

Quelle:

www.lazarus.at/2019/08/20/wissenswert-fuer-die-professionelle-pflegeberatung-immer-mehr-antraege-der-pflegebeduerftigen-jetzt-bereits-online-moeglich

Wissenswert für die professionelle Pflegeberatung: Immer mehr Anträge der Pflegebedürftigen jetzt bereits online möglich



Mit Hilfe von Bürgerkarte oder Handysignatur können Pflegebedürftige bzw. deren Angehörige verschiedenste Anträge jetzt online beim Sozialministerium einbringen.

Anträge auf Pflegekarenzgeld, auf Zuwendungen zu den Kosten der Ersatzpflege sowie auf einen Zuschuss zur 24-Stunden-Betreuung können ebenso online eingebracht werden wie auch Anträge auf einen Behindertenpass, einen Parkausweis, auf Zuwendungen aus dem Unterstützungsfonds für Menschen mit Behinderung sowie Feststellungs- und Schlichtungsanträge.

Bis Ende des laufenden Jahres wird dieser Behörden-Service schrittweise auf den Bereich der Sozialentschädigung und Individualförderungen ausgedehnt.

[>> Alle möglichen Online-Anträge auf einen Blick](#)